

arganell

ARGAN COSMETICS
MADE IN MOROCCO



By IntelCare
— Natural & Organic —





ANAS ZAHRANI
CHAIRMAN CEO

Le Maroc a une richesse inestimable; sa culture et sa diversité géographique, son terroir, sa réserve de biosphère d'arganeraie, unique dans le monde, son patrimoine ancestral qui regorge de recettes de beauté naturelles... autant de trésors dont nous prenons bien soin pour vous offrir le meilleur de notre nature pour votre bien être au quotidien. Tous nos produits ont été formulés pour détendre et apaiser l'esprit. La pierre angulaire de notre démarche réside dans notre passion et notre engagement à ne développer que des produits cosmétiques sains et naturels. Le respect de la nature et de l'environnement est une valeur forte de notre entreprise.

Notre vision est de devenir une marque Marocaine de référence de la cosmétique naturelle et bio dans le monde.

Morocco has an invaluable wealth; its culture and geographic diversity, its terroir, its argan grove biosphere reserve unique in the world, its ancestral heritage which is full of natural beauty recipes ... so many treasures that we take good care of to offer you the best of our nature for your daily well-being. All of our products have been formulated to relax and soothe the mind. The cornerstone of our approach lies in our passion and our commitment to only ever develop healthy and natural cosmetic products. Respect for nature and the environment is a strong value of our company.

Our goal is to become a Moroccan benchmark brand in natural and organic cosmetics worldwide.



Intelcare allie la sagesse de la tradition marocaine ancestrale au savoir faire de la cosmétologie moderne. Nos produits ont conquis le cœur des consommateurs, plus que jamais en quête d'authenticité, de simplicité, d'équilibre et d'harmonie. La qualité est toujours au centre de nos priorités. Chaque étape du processus de production est soigneusement contrôlée selon les normes de qualité internationales et les bonnes pratiques de fabrication. Notre stratégie de développement est basée sur le principe du développement durable et de la protection de la nature.

Consciente de la fragilité de ce trésor inestimable, l'entreprise utilise des ingrédients issus de sources renouvelables. Nos produits sont fabriqués principalement à partir d'huile d'argan biologique qui a d'énormes bienfaits pour la peau et les cheveux. Nous proposons une gamme complète de produits cosmétiques qui se divise en 4 grandes catégories: Soins de la peau, soins du corps, soins capillaires et rituels du hammam. Nos produits sont variés: sérum, crèmes, lotions, baumes et gommages exfoliants aux bienfaits différents. Nous proposons également des shampoings doux sans sulfates et du savon végétal artisanal aux extraits de plantes.

Nos produits rendent hommage au patrimoine naturel du Maroc et à sa réserve de biosphère d'arganier unique au monde. Notre objectif est toujours d'assurer l'harmonie entre le corps et l'esprit tout en offrant à nos clients une expérience marocaine authentique.

Intelcare combines the wisdom of ancestral Moroccan tradition with the knowledge of modern cosmetology. Our products have captured the hearts of consumers, more than ever in search of authenticity, simplicity, balance and harmony. Quality is always at the center of our priorities. Every step of the production process is carefully controlled according to international quality standards and good manufacturing practices. Our development strategy is based on the principle of sustainable development and the protection of Nature.

Aware of the fragility of this invaluable treasure, the company uses ingredients from renewable sources. Our products are made mainly from organic argan oil which has enormous benefits for the skin and hair. We offer a full range of cosmetic products that are divided into 4 major categories: Skin care, Body care, Hair care and Hammam Rituals. Our products are varied: serums, creams, lotions, balms and exfoliating scrubs with different benefits. We also offer mild, sulfate-free shampoos and homemade vegetable soap with plant extracts. Our products pay homage to Morocco's natural heritage and its unique argan biosphere reserve in the world. Our goal is always to ensure harmony between body and mind while providing our customers with an authentic Moroccan experience.

Our products

- Soins de cheveux / Hair Care
- Soins de visage / Skin Care
- Soins du corps / Body Care
- Rituels du Hammam et aromathérapie / Hammam Rituals & Aromatherapy



Soins de cheveux

Hair Care

Découvrez nos produits de soins capillaires pour tous les types de cheveux, à base d'huile d'argan et principes actifs.

Nos soins sublimes sans parabens ni silicones reboostent les cheveux abîmés et les laissent doux et soyeux. Revitalisés et profondément nourris vos cheveux sont plus radieux et volumineux.

Discover our Hair care products for all hair types, based on pure argan oil and active ingredients.

Our sublime treatments without parabens and silicones reboost damaged hair and leave it soft and silky. Revitalized and deeply nourished your hair is more radiant and voluminous.

SANS SILICONE - SANS PARABEN - SANS HUILE MINÉRALE



SILICONE FREE - PARABEN FREE - MINERAL OIL FREE

A close-up profile photograph of a woman's face and hair. She has long, straight, dark brown hair that is illuminated from behind, creating a bright, glowing effect against a dark background. Her eyes are closed, and she has a serene expression. The lighting highlights the texture and depth of her hair.

Hair Care

www.intelcare.ma

arganell



LAIT CAPILLAIRE | LEAVE- IN HAIR MILK

Riche en huile d'argan et actifs thermo protecteurs, notre lait capillaire sans rinçage est un véritable smoothie nutritif pour les cheveux assoiffés. Il est idéal pour lisser, démêler et apporter de la brillance aux cheveux. Il aide à renforcer la fibre capillaire pour résister à la chaleur excessive du brushing. Peut être vaporisé sur les cheveux humides ou secs pour les nourrir et protéger instantanément.

Rich in argan oil and thermal protective active ingredients, our leave-in hair milk is a real nutritious smoothie for thirsty hair. It is ideal for straightening, detangling and bringing shine to the hair. It helps strengthen the hair fiber to resist the excessive heat of brushing.

SHAMPOING 3D INTENSIVE | 3D INTENSIVE SHAMPOO SANS SULFATES | SULFATE FREE

Spécialement formulé pour prendre soin des cheveux secs et colorés, le shampoing 3D intensive exempt de sulfates et silicones lisse, hydrate et répare la fibre capillaire tout en respectant l'équilibre de votre cuir chevelu. La synergie de l'huile d'argan et l'huile de macadamia reconnues pour leurs propriétés nutritives et réparatrices nourrit intensément les cheveux en apportant de la brillance. Son action protectrice permet aussi d'entretenir le lissage et la coloration.

Specially formulated to take care of dry and colored hair, the 3D Intensive shampoo free of sulfates and silicones smoothes, hydrates and repairs the hair fiber while respecting the balance of your scalp. The synergy of argan oil and macadamia oil, known for their nourishing and repairing properties, intensely nourishes the hair, providing shine. Its protective action also helps to maintain hair straightening and coloring.



SHAMPOING EXTRA DOUX | EXTRA MILD SHAMPOO

Le shampoing Extra Doux à l'huile d'argan hydrate et protège le follicule pileux et la fibre capillaire grâce à ses actifs conditionneurs. Il n'irrite pas le cuir chevelu et respecte son pH. Convient pour un usage quotidien.

Arganell Extra Mild shampoo with argan oil moisturizes and protects the hair follicle and hair fiber thanks to its conditioning active ingredients. It does not irritate the scalp and respects its pH. Suitable for daily use.

MASQUE DE DENSITÉ 3D INTENSIVE | 3D INTENSIVE DENSITY MASK

Le masque 3D INTENSIVE est un traitement profond pour les cheveux abimés, il les protège des dommages en les renforçant et les rendants moins cassants. Ce masque apporte revitalisation, souplesse et hydratation tout en réparant profondément les cheveux.

3D INTENSIVE Mask is a deep treatment for damaged hair, protecting it from damage by strengthening it and making it less brittle. This mask provides revitalization, softness and hydration while deeply repairing the hair.





GOLD DREAM SERUM RÉPARATEUR | GOLD DREAM REPAIRING SERUM

Sérum Gold Dream sans rinçage réparateur pour cheveux extrêmement abîmés et secs. Sa formule contient un complexe de protéines qui pénètre jusqu'au cœur des cheveux à travers les couches les plus profondes pour les reconstruire en profondeur. Il redonne souplesse et brillance à vos cheveux. Appliquer sur cheveux propres secs ou humides. Étalez une pompe dans les mains et répartissez sur les longueurs et les pointes.

Gold Dream Leave-In Repairing Serum for extremely damaged and dry hair. Its formula contains amino protein complex that penetrates to the heart of the hair through the deepest layers to rebuild them in depth and it allows to give softness & shine to your hair. Apply on dry or damp hair. Spread a pump into hands and distribute on lengths and ends.



SHAMPOING RÉPARATEUR GOLD DREAM | GOLD DREAM REPAIRING SHAMPOO

Le shampoing Gold Dream débarrasse les cheveux et le cuir chevelu des impuretés sans sacrifier la santé et l'hydratation des cheveux. Vous récolterez rapidement des récompenses : des brins souples et lisses sans rupture ni fente. Revigorez votre nettoyage pour des résultats de premier ordre avec le shampoing GOLD DREAM Ravive & répare.

Gold Dream shampoo rids the hair and scalp of impurities without sacrificing hair health and hydration. You'll reap rewards quickly: supple, smooth strands free of breakage and splitting. Reinvigorate your cleanse for top-notch results with GOLD DREAM Repair & Restore Shampoo.

MASQUE REVITALISANT BOOST UP BOOST UP HAIR CONDITIONER

Le revitalisant BOOST UP apporte une douceur supplémentaire combinant des actifs démêlants, lissants et hydratants qui procurent un effet adoucissant perceptible ainsi qu'une excellente combinaison de démêlage/ peignage pour vos cheveux.

BOOST UP Hair conditioner brings an extra softness combining detangling, smoothing and moisturizing active ingredients which provides a perceivable softening effect to the hair and confers excellent detangling/wet combing.



Soins de visage

Skin Care

Notre gamme de produits de soins du visage avec des composants végétaux et l'huile d'argan convient à tous les types de peau et pour tous les âges. Nos soins naturels et efficaces laissent votre peau lisse, repulpée et sans imperfections.

Our range of Skin care products with plant components and argan oil is suitable for all skin types and for all ages. Our natural and effective care leaves your skin smooth, plumped and without imperfections.

SANS SILICONE - SANS PARABEN - SANS HUILE MINÉRALE



SILICONE FREE - PARABEN FREE - MINERAL OIL FREE

A close-up photograph of a woman's face as she receives a skincare treatment. A white, textured mask is being applied to her forehead, nose, and cheeks using a brush. Her eyes are closed, suggesting relaxation. The background is a soft, out-of-focus white.

Skin Care

www.intelcare.ma

arganell



HUILE D'ARGAN I ARGAN OIL

L'huile d'argan est particulièrement riche en antioxydants et en vitamine E, ce qui en fait un produit anti-âge d'exception. L'huile d'argan hydrate la peau et lui donne de l'élasticité, elle donne de la brillance aux cheveux et les renforce, ainsi qu'aux ongles. Elle est également cicatrisante et nourrissante, ce qui la rend très utile pour faire face aux marques laissées par l'acné ou la varicelle.

Argan oil is particularly rich in antioxidants and vitamin E. This makes it an exceptional anti-aging product. Argan oil hydrates the skin and gives it elasticity, it gives shine to the hair and strengthens it, as well as the nails. It is also healing and nourishing, which makes it very useful to face up marks left by acne or chickenpox buttons.

HUILE DE FIGUE DE BARBARIE I MOROCCAN CACTUS SEED OIL

L'huile de figue de barbarie est très riche en vitamine K, reconnue pour sa capacité à éclaircir la peau et à réduire l'apparence des cernes, de l'hyperpigmentation et des taches brunes. Les niveaux élevés d'acides aminés font de l'huile de figue de Barbarie un traitement idéal pour stimuler la production de collagène, favoriser le renouvellement cellulaire et réduire l'apparence des rides et des ridules. Il convient à tous les types de peau mais fonctionne particulièrement bien sur les peaux matures.

Prickly pear oil boasts lots of Vitamin K, which is known for its ability to brighten skin and reduce the appearance of under eye circles, hyper pigmentation and dark spots. High levels of amino acids make Prickly Pear Seed Oil an ideal treatment for stimulating the production of collagen, promoting cell turnover, and reducing the appearance of fine lines and wrinkles. It is suitable for all skin types but works particularly well on mature skin.





EAU DE ROSE | ROSE WATER

Distillat pur (hydrolat) de roses de Damas bio du Maroc. L'eau de rose aide à hydrater et revitaliser la peau et le cuire chevelu. Elle apporte également un teint éclatant à votre visage et vous aide à combattre efficacement l'apparition des rides. Brumiser directement votre visage par 2 ou 3 pulvérisations pour rafraîchir et revigoriser votre épiderme instantanément.

Pure distillate (hydrosol) from organic damascus rose flowers of Morocco. Rose water helps hydrate and revitalize the skin and scalp. It also brings a radiant complexion to your face and helps you effectively fight the appearance of wrinkles. Directly mist your face with 2 or 3 sprays to refresh and invigorate your skin instantly.



NETTOYANT FACIAL | FACIAL CLEANSER SANS SULFATES | SULFATE FREE

Notre nettoyant facial doux sans sulfates aux huiles essentielles rafraîchissantes de menthe poivrée et romarin nettoie votre peau en profondeur. Grâce à sa formule riche en huile d'argan et en oléate de glycéryle, il empêche la peau de se dessécher la laissant douce et fraîche.

Our Gentle Sulfate Free Facial Cleanser with refreshing essential oils of peppermint & rosemary deeply washes away make-up, dirt & impurities, leaving your skin feeling smoothed and fresh.

organell



LAIT DÉMAQUILLANT | MAKE-UP REMOVER MILK

Le lait démaquillant à l'huile d'argan, nettoie et démaquille en douceur le visage tout en préservant du dessèchement cutané. Sa texture légère permet de prendre soin du visage et des contours des yeux. Le lait démaquillant purifie votre peau en profondeur en débarrassant l'épiderme des impuretés.

The cleansing milk with argan oil gently cleanses and removes make-up from the face while preserving skin dryness. Its light texture allows to take care of the face and the contours of the eyes. The cleansing milk deeply purifies your skin by ridding the epidermis from impurities

CRÈME DE JOUR HYDRA DAY+ HYDRA DAY+ DAY CREAM

Ultra hydratante, la crème de jour Hydra Day + délivre une hydratation constante et une sensation de réconfort immédiat pour une peau saine et un teint éclatant. Après chaque application votre peau est repulpée et rajeunie. Sa texture non grasse pénètre rapidement et s'adapte à tous les types de peaux.

Ultra moisturizing, Hydra Day + day cream delivers constant hydration and a feeling of immediate comfort for healthy skin and a radiant complexion. After each application your skin is plumped and rejuvenated. Its non-greasy texture penetrates quickly and adapts to all skin types.



arganell



MASQUE RAFFERMISSANT ANTI-RIDES À L'HUILE DE FIGUE DE BARBARIE ANTI-WRINKLE FIRMING MASK WITH PRICKLY PEAR OIL

Ce masque facial à l'huile de figue de barbarie améliore l'hydratation de la peau et aide à réduire le vieillissement prématûre de l'épiderme en lui donnant une apparence plus jeune. Son activité antioxydante élevée favorise le renouvellement cellulaire et réduit les rougeurs et l'hyperpigmentation. Il aide à lutter contre l'acné et à éliminer les cernes sous vos yeux.

This Facial mask with prickly pear oil improves skin hydration and helps to reduce premature skin aging giving it a more youthful appearance. Its high antioxidant activity promotes cell renewal, and reduces redness and hyper-pigmentation. It helps to fight against acne and remove dark circles under your eyes.

MASQUE DE BEAUTÉ RÉGÉNÉRANT À L'HUILE D'ARGAN RENEWING BEAUTY MASK WITH ARGAN OIL

Ce masque facial spécialement formulé à l'huile d'argan offre une apparence saine et fraîche à la peau. Il a des propriétés anti-inflammatoires qui peuvent aider à réduire les rougeurs de la peau irritée. L'utilisation régulière de ce masque facial aide à stimuler la production de collagène et repulper votre peau, réduisant ainsi les rides et les ridules.

This special formulated facial mask with Moroccan argan oil provides a healthy and fresh appearance to the skin. It has anti-inflammatory properties that can help reduce the redness of irritated skin. Using this facial mask regularly may boost collagen production and plump your skin, reducing fine lines and wrinkles.



Soins du corps

Body Care

Inspirés des rituels marocains ancestraux et soigneusement préparés des plantes mythiques du Maroc, nos soins corporels sont un pur plaisir au quotidien. Ils protègent et hydratent votre peau tout en laissant un subtile parfum agréable.

Inspired by ancestral Moroccan rituals and carefully prepared from the mythical plants of Morocco, our body treatments are pure pleasure on a daily basis.

They protect and hydrate your skin while leaving a subtle and pleasant scent

SANS SILICONE - SANS PARABEN - SANS HUILE MINÉRALE



SILICONE FREE - PARABEN FREE - MINERAL OIL FREE

Body Care

www.intelcare.ma



arganell



LAIT CORPOREL HYDRATANT | MOISTURIZING BODY LOTION

Ce lait corporel hydratant hydrate et sublime la peau au quotidien. Sa texture légère et fraîche enrichie en sodium hyaluronate et aux alginates pénètre rapidement pour nourrir, hydrater et laisser la peau douce.

This moisturizing body milk moisturizes and sublimates the skin on a daily basis. Its light and fresh texture enriched with sodium hyaluronate and algin penetrates quickly to nourish, hydrate and leave the skin soft.

WAKE-UP COFFEE GOMMAGE CORPS | BODY SCRUB

Riche en vitamines et en antioxydants, le gommage au café permet non seulement d'adoucir la peau et d'éliminer les peaux mortes, mais également de stimuler le drainage et la décongestion des tissus. Le gommage café Wake Up d'Arganell se rince facilement une fois en contact avec l'eau.

Rich in vitamins and antioxidants, the coffee scrub not only softens the skin and removes dead skin, but also stimulates drainage and decongestion of the tissues.

Arganell's Wake Up Coffee Scrub rinses off easily after contact with water.





GEL DOUCHE RELIPIDANT LIPID-REPLENISHING CLEANSING GEL

Cocoonez votre peau et ravivez vos sens avec le gel douche relipidant Arganell. Sa texture onctueuse laisse sur la peau une mousse fine qui nettoie en douceur et aide à renforcer la barrière lipidique naturelle. Pressez une quantité suffisante de gel dans votre main ou sur votre gant de savonnage, faites mousser pendant que vous appliquez sur le corps. Rincez à l'eau, vous sentirez vite une sensation de confort sur votre peau.

Cocoon your skin and revive your senses with Arganell lipid-replenishing shower gel. Its creamy texture leaves a fine foam on the skin that gently cleanses and helps strengthen the natural lipid barrier. Apply a small quantity on a soaping glove, or in the palm of your hand. Lather as you apply to the body. Rinse off with water, you will quickly feel a feeling of comfort on your skin.

GEL DOUCHE HYDRATANT | MOISTURIZING SHOWER GEL

Notre gel douche nettoie et hydrate votre peau en profondeur en un seul passage. Son complexe hydratant contient des émollients naturels qui renforcent l'hydratation naturelle de votre peau, la laissant douce et régénérée dès que vous sortez de la douche.

Our shower gel cleans and moisturizes your skin deeply in one stroke. Its moisturizing complex contains naturals emollients that strengthen your skin, leaving it soft and replenished from the moment you step out of the shower.



Rituels du Hammam et aromathérapie

Hammam Rituals & Aromatherapy

Le Hammam est un rituel ancestral Marocain qui consiste en un bain de vapeur pour purifier le corps et l'âme. Inspirée de cette tradition, notre gamme a été conçue pour apaiser le corps et l'esprit et vous offrir une expérience Marocaine authentique

The Hammam is an ancestral Moroccan ritual which consists of a steam bath to purify the body and the soul. Inspired by this tradition, our range has been designed to soothe body and mind and offer you an authentic Moroccan experience

SANS SILICONE - SANS PARABEN - SANS HUILE MINÉRALE

SILICONE FREE - PARABEN FREE - MINERAL OIL FREE



Khammam Rituals

www.intelcare.ma

arganell





HUILE DE MASSAGE ANTI- DOULEURS MUSCULAIRES SORE MUSCLE MASSAGE OIL

Arnica, Millepertuis, Callophylle & Huiles essentielles de Fenouil & eucalyptus | Arnica, St. John's Wort, Calophyllum ,Fennel & Eucalyptus essential oils

Composée d'une synergie d'huiles végétales et macérâts soigneusement sélectionnés, additionnés d'huiles essentielles de fenouil et d'eucalyptus réputées pour leurs vertus analgésiques, cette huile de massage est idéale pour traiter les douleurs musculaires. Elle est parfaite tout aussi bien pour les personnes qui pratiquent du sport que les personnes sédentaires afin de soulager les douleurs de crampes.

Composed of a synergy of carefully selected vegetable oils and macerates, added with essential oils of fennel and eucalyptus known for their analgesic properties, this massage oil is ideal for treating muscle pain. It is perfect for people who play sports as well as sedentary people to relieve cramp pain

HUILE TONIFIANTE POUR MASSAGE | TONIC MASSAGE OIL

Huiles essentielles de Romarin & Cyprès | Cypress & Rosemary essential oils

L'Huile Tonifiante pour Massage Arganell permet un massage raffermissant et tonique pour aider à affiner la silhouette. Formulée à partir d'huiles essentielles aux propriétés circulatoires, drainantes et tonifiantes, cette huile de massage hydrate et améliore l'élasticité de la peau. TEXTURE FINE, NON GRASSE, NON COLLANTE.

Arganell Tonic Oil for Massage allows a firming and toning massage to help refine the silhouette. Formulated with essential oils with circulatory, draining and toning properties, this massage oil hydrates and improves skin elasticity. FINE TEXTURE, NON FAT, NON STICKY.





HUILE DE MASSAGE RELAXANTE | RELAXING MASSAGE OIL

Huiles essentielles d'orange, citron et bergamote | Orange, lemon & bergamot essential oils

Légèrement citronnée, subtile et rafraîchissante, cette huile de massage associe l'huile d'argan aux huiles essentielles calmantes et relaxantes d'orange, citron et bergamote, pour un massage idéal qui aide à chasser le stress d'une longue journée. Elle s'applique sur l'ensemble du corps, en insistant sur les plantes des pieds et le dos.

Slightly lemony, subtle and refreshing, this massage oil combines Argan oil with the calming and relaxing essential oils of orange, lemon and bergamot, for ideal massage to help relieve the stress of a long day. It's applied on all the body, emphasizing the soles of the feet and the back.

HUILE DE MASSAGE RELAXANTE | RELAXING MASSAGE OIL

Huiles essentielles de Lavande et camomille bleue | Lavender and blue chamomile essential oils

Composée d'une synergie d'huiles végétales soigneusement sélectionnées, additionnées d'huiles essentielles de lavande et de camomille bleue, cette huile de massage très apaisante favorise un retour au calme et un sommeil serein. Elle s'étend facilement, pénètre rapidement et nourrit la peau sans l'obstruer.

Composed of a synergy of carefully selected vegetable oils, added with essential oils of lavender and blue chamomile, this very soothing massage oil promotes a return to calm and serene sleep. It spreads easily, penetrates quickly and nourishes the skin without clogging it.





RHASSOUL MAROCAIN | MOROCCAN RHASSOUL

Ce masque facial est 100% naturel, fabriqué à partir d'argile de Rhassoul MAROCAIN. L'argile de rhassoul est extraite des montagnes de l'Atlas, dans l'est du Maroc. C'est une argile riche en minéraux qui aide au traitement des peaux déshydratées et sensibles et des pores dilatés. Son puissant pouvoir d'absorption la rend plus efficace pour nettoyer, détoxifier et tonifier la peau.

Rhassoul Clay is mined from the Atlas Mountains in Eastern Morocco. It is a mineral-rich clay which helps in the treatment of dehydrated, sensitive skin and enlarged pores. Its powerful absorption power makes it more effective for cleansing, detoxifying, and toning the skin. It contains anti-oxidants that fight off free radicals, skin irritants, excess sebum, and germs.

SAVON NOIR MAROCAIN | MOROCCAN BLACK SOAP

Le savon noir marocain est un savon traditionnel, quintessence du rituel du Hammam marocain. La pâte est à base d'huile d'olive qui est très riche en vitamine E et constitue un excellent hydratant. Utilisé avec un gant exfoliant, il permet de nettoyer la peau en profondeur en éliminant les cellules mortes et en éliminant les toxines. L'exfoliation augmente la circulation du sang et de la lymphe et laisse la peau nourrie et soyeuse.

Moroccan Black Soap is a traditional soap quintessential to the Moroccan Hammam ritual. The dough is based on olive oil which is enormously rich in vitamin E and an excellent moisturizer. When used with an exfoliating glove, it enables deep cleansing of the skin by removing dead skin cells and eliminating toxins. The exfoliation increases circulation of blood and lymph and leaves skin nourished and silky smooth.



Aromatherapy



LEMONGRASS



BLUE TANSY



HUILES ESSENTIELLES PURE PURE ESSENTIAL OILS

Aromatherapy

www.intelcare.ma



YLANG YLANG



CINNAMON

arganell



EUCALYPTUS



BERGAMOT



LAVENDER



CYPRESS



ATLAS CEDAR



LEMON



PEPPERMINT



THYME



ROSEMARY



POUILLOT
MINT



ORANGE



OREGANO



EXOTIC
VERBENA



TEA TREE

Aromatherapy

www.intelcare.ma

arganell





LABORATOIRE COSMÉTIQUE INTELCARE, complexe DALI,
Zone Industrielle Lissasfa, Route d'El Jadida, 1er étage,
Entrée "B", Casablanca 20232, Morocco

📞 +212 520 688 111
+212 660 119 115



www.intelcare.ma



Intelcare

www.arganell.com



arganell



@Intelcare_morocco



@arganell_morocco